
Ata da 808ª (Octingentésima oitava) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2021/2024 2 

Data: 25/03/2024 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada sem retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
3. Informes:  7 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Eliane informa que o Dr. Enir João Straliotto de Balneário Camboriú, que se tornará 8 
sócio vitalício em março, optou em continuar pagando o sindicato por mais seis meses. Jornalista Camila informa que 9 
participou com a advogada Vanessa, do café colonial com as médicas de Balneário Camboriú e Itajaí, no dia 22 de março 10 
em alusão ao mês da mulher. A advogada Vanessa fez uma palestra sobre a pejotização. Dr. Cyro comunica que foram 11 
aprovados no REVALIDA 2023/2, cujas provas de habilidades clínicas foram realizadas em 2 e 3 de dezembro de 2023, 12 
169 candidatos. 13 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fábio comunica que teve apenas uma ligação solicitando o contato do jurídico. 14 
Permanece com o plantão até o dia 01/04. 15 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado. 16 
3.4. Diretorias Regionais: Nada relatado. 17 
3.5. Momento SIMESC: “(Autonomia médica) Os médicos brasileiros merecem confiança.” 18 
4. Ordem do Dia: 19 
4.1. Emergência Hospital Universitário: Dr. Cyro apresenta a Dra. Patrícia de Almeida Vanny, infectologista e 20 
Diretora Clinica do HU e a Dra. Pamela Nogueira da Silva Vilela Ferreira. A Dra. Patrícia solicitou uma conversa com 21 
o sindicato para relatar algumas pendências no HU relacionadas às condições de trabalho. Dr. Cyro passa a palavra a 22 
Dra. Patrícia, a qual agradece a oportunidade e relata que veio buscar orientação de como proteger o corpo clinico de 23 
algumas demandas que estão acontecendo como: desorganização no sistema, falta de profissional para fechar escala, 24 
entre outras situações e com isso geram desconforto aos médicos e à população que reage com agressões; boletim de 25 
ocorrência policial; etc. Estes fatores preocupam a equipe que acaba tendo que responder por problemas que são da 26 
estrutura. ‘Queremos evitar que os colegas médicos tenham que responder processos’. Dr. Cyro lembra que o concurso 27 
da EBSERH, foi feito, porém não se sabe quando irão chamar. Dra. Pamela, relata que os plantões noturnos e dos finais 28 
de semana estavam com número de plantonistas reduzido. Após contato com a administração conseguiram deixar a 29 
escala com dois plantonistas, às custas de hora extra. Os diretores presentes debatem o assunto com as Dras. Patricia e 30 
Pamela e fazem alguns questionamentos. Dr. Cyro solicita que a Dra. Patrícia, interaja com os colegas para agendar uma 31 
reunião com os médicos envolvidos. O sindicato irá lavrar um documento a partir das solicitações listadas, e levará para 32 
a direção do hospital, reitoria, EBSERH, Ministério Público. Será o sindicato representando os colegas como um todo 33 
para buscar a melhor solução.   A Dra. Patrícia fará interação com os colegas Drs. Khalil, Marcelo Ângelo e Fábio 34 
Schneider, também médicos do HU, e marcaremos a reunião. 35 
4.2. Reunião Sindical em Jaraguá do Sul (20/03/24) – Breve relato: Dr. Cyro informa que no dia 20/03 participou 36 
com Dr. Vânio, advogados Erial e Alberto, jornalista Eduardo, o coordenador adjunto Jean, e o diretor do Corpo Clínico 37 
do hospital, Eduardo Hochmüller, de reunião em Jaraguá do Sul, para debaterem sobre o encerramento de contrato de 38 
todos os médicos dos setores de Pronto Atendimento Adulto e Clínica Médica e substituí-los por uma empresa 39 
terceirizada. O sindicato voltará no dia 02/04 para participar da reunião agendada com a Congregação responsável pelo 40 
Hospital. 41 
4.3. Busca ativa – relatórios:  Dra. Anamar relata que no mês de fevereiro e março foi realizada a busca ativa dos 42 
médicos filiados que se encontram inadimplentes. Os contatos foram feitos através de ligações, WhatsApp e e-mails. 43 
Obtivemos 109 pagantes via boleto, 5 que mudaram a forma de pagamento de semestral para mensal débito em conta e 44 
35 desfiliações. Os colegas inadimplentes da Grande Florianópolis serão objeto de contatos por parte dos Diretores.  45 
4.4. Residência Médica – Núcleo Residentes – Reuniões/acolhimentos/formatura – Mensagens 46 
(concluintes/iniciantes):  Dr. Cyro informa que fazem parte do Núcleo de Residentes os Drs. Cyro, Vânio, Renato e 47 
Khalil e as Dras. Anamar e Tanise. Vamos fazer reuniões, encontros, acolhimento. Estamos preparando um texto para 48 
os residentes que estão iniciando a residência e para os que estão finalizando. Seguiremos atualizando os cadastros. 49 
5-Proposta de pauta para a próxima reunião:  1- Reunião Sindical em Rio do Sul; 2 – Encontro Mulher Médica  50 
6-Assuntos informais: Dra. Eliane informa que recebeu um e-mail da vice governadora agradecendo o convite para 51 
participar do encontro das Mulheres, porém não poderá comparecer. 52 
 53 
 54 
 55 

Florianópolis, 25 de março de 2024. 56 
 57 
 58 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 59 
e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC) 60 

 61 
 62 
 63 



 64 

 65 

 66 

 67 

 68 

 69 

Lista de Presença On-line da 808ª (Octingentésima oitava) 70 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2021/2024 71 

 72 

1- Alexandre Robles 73 

2- Garibaldi Bastos 74 

3- Kleber Coelho 75 

4- Leopoldo Back 76 

5- Marcelo Peres 77 

6- Jackline Seiben 78 

7- Lauro Bittencourt 79 

8- Tanise Damas 80 

9- Thiago Pawlick 81 

10-  Antônio Duarte 82 

11-  Marcelo Ângelo 83 

12-  Cassiano 84 
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